



L'Union des Juifs pour la Résistance et l'Entraide

née en avril 1943 du regroupement de tous les groupes de la résistance juive de la M.O.I. à l'occupant nazi

Communiqué de presse

Attentat antisémite à Pittsburg (USA)

C'est avec effroi et indignation que l'*Union des Juifs pour la Résistance et l'Entraide (UJRE)* a appris le lâche attentat qui a frappé les juifs de Pittsburgh (États-Unis). On ne saurait pourtant s'en étonner car, depuis l'élection de Donald Trump, les actes antisémites n'ont cessé de se développer aux USA et le discours lui-même du Président laisse à penser qu'il partage bien des préjugés à l'origine du racisme et de l'antisémitisme.

L'**UJRE** manifeste sa compassion aux familles et proches des victimes et leur adresse toutes ses condoléances.

L'**UJRE** est aussi résolue à combattre toutes les formes d'antisémitisme et de racisme dont notre pays n'est pas exempt, comme le montrent plusieurs événements récents.

Afin de :

*« faire front contre la banalisation des discours haineux dans l'espace public,
qu'ils soient antisémites ou racistes »,*

L'**UJRE** exige la mise en œuvre au plus tôt des préconisations du rapport remis ce 20 septembre 2018, au Premier ministre, par Laetitia Avia, députée LREM de Paris, intitulé : *« Renforcer la lutte contre le racisme et l'antisémitisme sur Internet »*. ■

Paris, le 31 octobre 2018

Jacques Lewkowicz

Président de l'UJRE